AYER EN LA UANL

22/septiembre/1936. El doctor Enrique C. Livas sostiene plática con el gobernador del estado en virtud de la cual expresó su interés en que no sea enviada al Congreso el proyecto de la Ley Orgánica de la Universidad sin la opinión firme y meditada del Consejo de Cultura Superior.

21/agosto/1941. Se le comunica al Dr. Francisco L. Rocha, director de la Escuela de Enfermería, mediante oficio No. 981-41, el acuerdo del consejo en su sesión anterior, respecto a que la Escuela de Enfermería sea una dependencia de la Facultad de Medicina, por lo que las inscripciones se harán en dicha facultad.

3/marzo/1953. Arriban a la ciudad los arquitectos Pedro Ramírez Vázquez y su auxiliar Rafael Ramírez, comisionados por el secretario de Comunicaciones y Obras Públicas, Carlos Lazo, para encargarse de los trabajos iniciales de planeación, estudio, organización y financiación de la construcción de Ciudad Universitaria.

7/mayo/1963. La profesora Eva Sámano de López Mateos, esposa del presidente de la república, acompañada de Idalia Cantú de Livas, esposa del gobernador del estado, visita el nuevo edificio de la Escuela Femenil "Pablo Livas", donde se le ofrece un programa artístico.

22/enero/1976. Se aprueba por Consejo Universitario elaborar un proyecto completo en relación de la urbanización de los terrenos de la Unidad Mederos, que incluya el área para la unidad biológica (invernadero, zoológico y museo) que la Facultad de Ciencias Biológicas necesita.

14/noviembre/1980. Se clausuran las mesas de trabajo del Simposio sobre la función de las Universidades del País, bajo los auspicios de la Dirección General de Estudios Superiores de la UANL, que contó con la participación de destacados investigadores como el Dr. Mario Bunge, de la Mc Gill University, de Montreal, Canadá.

LA UNIVERSIDAD HOY

2/febrero/2022. La UANL suscribió su ingreso al Consorcio de Instituciones de Educación Superior para el Desarrollo Educativo de las Personas Mexicanas en el Exterior (CIESDEMEX), en la ciudad de Puebla, con el propósito de impulsar el desarrollo integral de los migrantes mexicanos.

9/febrero/2022. Se rindió homenaje nacional a María O'Higgins (1920-2021) y se inauguró la exposición Gráfica. Pablo O'Higgins en el Colegio Civil Centro Cultural Universitario con la participación de Lucina Jiménez, directora general del INBAL, Eduardo Espinosa Campos, investigador y curador, y la pintora Martha Chapa.

8/febrero/2022. La Preparatoria No. 2 abrió sus clases presenciales al 80 por ciento de sus estudiantes, cumpliendo con las medidas sanitarias, adelantándose al resto de los planteles de la Máxima Casa de Estudios que hicieron lo mismo el 14 de febrero.

14/febrero/2022. Cien por ciento de la matrícula de preparatoria y facultad, 215 mil estudiantes, regresaron a clases presenciales obligatorias, presentando su pase digital con el código QR Asiste Seguro, pasaron por un filtro para el registro de temperatura y aplicación de gel antibacterial.

10/febrero/2022. La Orquesta Sinfónica de la UANL realizó su primer concierto presencial, aunque con un aforo del 30 por ciento en el Teatro Universitario, al iniciar la temporada "¡Volvemos!", dedicada al aniversario luctuoso 125 de Johannes Brahms.

21/febrero/2022. En la tercera edición de la cátedra Osvaldo Batocletti, el presidente de Sinergia Deportiva y del Club Tigres, Mauricio Culebro Galván, Mauricio Doehner Cobián, vicepresidente ejecutivo de comunicaciones corporativas, asuntos públicos e impacto social de CEMEX y presidente del comité de enlace Tigres-CEMEX, irmado esta carta compromiso de un próximo convenio con Sinergia Deportiva que brindará plazas para las prácticas académicas y proyectos de investigación de los estudiantes de la Facultad de Organización Deportiva en el Club Tigres